



**Stadt  
Luzern**

Kommunikation

E-Mail

Medien Stadt Luzern

## **Wettbewerb: ein Name für den neuen Velo- und Fussweg**

Medienmitteilung

Luzern, 6. April 2017

**Mit einem grossen Velofest eröffnet die Stadt Luzern am Samstag, 13. Mai 2017, den Velo- und Fussweg zwischen Neubad Luzern und Mattenhof Kriens offiziell. Die Stadt Luzern lädt die Bevölkerung ein, der neuen Verbindung einen Namen zu geben, und schreibt dafür einen Wettbewerb aus.**

Mit der Fertigstellung des neuen Velo- und Fussweges erreicht die Stadt Luzern ein weiteres Ziel ihrer Mobilitätsstrategie: Das Angebot der Wege, die zu Fuss oder mit dem Velo zurückgelegt werden können, wird erweitert. Die neue Verbindung ermöglicht allen Verkehrsteilnehmenden, die Stadt zu Fuss oder mit dem Velo zuverlässig und sicher zu erreichen.

### **Einen Velo-Gutschein gewinnen**

Die Stadt Luzern lädt die Bevölkerung ein, der neuen Verbindung einen Namen zu geben, und schreibt dafür einen Wettbewerb aus. Die Siegerin oder der Sieger erhält einen Gutschein im Wert von 600 Franken in ihrem oder seinem Lieblingsvelogeschäft der Region. Der Wettbewerb und die Teilnahmebedingungen sind auf der Website [www.velofest-luzern.ch](http://www.velofest-luzern.ch) aufgeschaltet. Alle Namensideen, die bis 23. April 2017 per E-Mail an [strassenname@velofest-luzern.ch](mailto:strassenname@velofest-luzern.ch) eingeschickt werden, nehmen an der Jurierung teil. Wichtig: Der Strassenname muss in deutscher Sprache formuliert sein. Mundart und andere Sprachen können nicht berücksichtigt werden. Die Stadt Luzern freut sich auf viele kreative Einsendungen. Die Preisübergabe und die Taufe der neuen Verbindung finden am Velofest vom Samstag, 13. Mai 2017, statt.

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
Fax: 041 208 85 59  
E-Mail: [kommunikation@stadtluzern.ch](mailto:kommunikation@stadtluzern.ch)  
[www.kommunikation.stadtluzern.ch](http://www.kommunikation.stadtluzern.ch)

## **Velofest Luzern Süd: 13. Mai 2017**

Mit einem grossen Velofest eröffnet die Stadt Luzern am Samstag, 13. Mai 2017, offiziell den Velo- und Fussweg zwischen Neubad Luzern und Mattenhof Kriens. An fünf Standorten entlang der neuen Strasse wird gefeiert: Neubad, Moosmatt, Eichwald, Südpol/Allmend und Mattenhof/Allmend. Ein paar Highlights aus den über 100 Attraktionen sind der Velo-Markt mit über 20 Ausstellern aus der Region, die Pumptrackanlage, die Kunstradshow, das Velo-Looping und vieles mehr. Entlang des Velo- und Fussweges gibt es Streetfood, Getränke und viele kreative Aktionen von Vereinen und Partner-Organisationen aus den Quartieren und der Region. Alle sind eingeladen an diesem Samstag mit Familie und Freunden von Stand zu Stand zu radeln oder zu spazieren und die einmalige Atmosphäre zu geniessen.

Wettbewerb mit den Teilnahmebedingungen und Infos zum Velofest: [www.velofest-luzern.ch](http://www.velofest-luzern.ch)

### **Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Mobilität

Martin Urwyler, Projektleiter Mobilität

Telefon: 041 208 86 86

E-Mail: [martin.urwyler@stadtluzern.ch](mailto:martin.urwyler@stadtluzern.ch)

erreichbar: Donnerstag, 6. April 2017, 15 bis 16 Uhr